## なぜ?なぜ?先生

## ~みんなの不思議~

## どうして先生はお約束を破っていいの?

「廊下は歩きましょう(走らない)」って書いてあるイラストの横を、A先生がすごいスピードで走っていきました。「先生、廊下を走っちゃいけないんだよ」って言ったけど、無視された。ボクが走ると先生は怒るくせに、なんだかずるいナ。

先生だって、お約束はまもらなきゃいけないよね!

廊下を走っちゃダメなのはどうして?そうだね、走ると、転んだりぶつかったりしてケガしちゃうからだよね。ぶつかる相手が小さなお友だちだったら、大ケガになってしまうかもしれないものね。

でもね、先生は大勢のお友だちとたくさん係わるなかで、いろんなお友だちの「やりたい!」や「どうして?」を受け止めているんだ。きっと先生は、お約束を忘れているんじゃなくて、他の急いでいるお友だちの願いを叶えようとしているだけだと思うよ。

「先生、お体お大事に」って、言ってごらん。あなたの声を受け止めたら、きっと直ぐにお約束を思い出すと思うよ!って、やっぱり忘れてる?

それにしても、阿弥陀さまは全てのいのちをかならず救うっていうお約束を、必ずまもってくださるんだよ。廊下も走らずにね。やっぱりありがたいね、ナマンダブ。

